
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西粟倉中学校だより 

令和 5年１0月３１日(火) 

 心に残る学習発表会 

～感動をありがとう～ 
 学習発表会での生徒一人ひとりのがんばりに

感動し、その気持ちが薄れないうちに文章にしよ

うと思い、すぐにパソコンに向かいました。 

 まずは、各学年の創作劇。日常にある問題や学

習を通して学んだことなどをテーマとして、劇に

仕上げました。劇を通して、何を伝えたいのか、

そして、自分たちは何を考えたのかがよくわりま

した。 

１年は、メディア依存をテーマとした内容でし

た。特に、スマートフォンの使い方の危険性につ

いて伝えるものでした。危険性の認識、情報モラ

ルの大切さ、メディアをコントロールする必要性

などを考える機会となったと思います。初めての

学習発表会で緊張したと思いますが、最後までよ

く頑張っていました。この経験を来年につなげて

ください。 

２年は、お互いの違いや個性を理解することの

大切さ、自分の言動への責任などについて、手話

を交えながら伝えてくれました。セリフを覚える

だけでも苦労するなか、手話にも挑戦して大変だ

ったと思いますが、協力してやりきりましたね。

劇を通して考え、伝えたかったことをこれからも

意識し、さらにお互いが成長し合える集団、そし

て、今後学校を引っ張る存在となることを期待し

ています。 

３年は、７月に行った沖縄修学旅行を通して、

学んだことや感じたことを劇にして、後輩へ伝え

てくれました。戦争の悲惨さや命の尊さ、平和の

大切さを考えるものでした。現在も世界の中で起

こっている戦争、紛争についても考える機会とな

り、今後も関心や考えを持ち続けることが大切

なことをあらためて感じることができました。６

人という少ない人数での劇で大変だったと思い

ますが、工夫して作り上げた３年生の素晴らしい

力、プライドを感じることができました。 

合唱では、音楽での授業はもちろん、朝や放

課後なども使い練習してきました。朝から聞こ

えるみなさんの歌声はとてもさわやかでした。

多くの人の前で緊張もあったと思いますが、み

なさんの歌声、合唱はとてもきれいでした。最

後の全校合唱「ふるさと」では、友達や家族、支

えてくれている人たち、西粟倉の自然や風景を

感じながら歌うことができたのではないでしょ

うか。全校生徒の気持ちと声がひとつとなり、

とても素晴らしかったです。 

 私の主張では、社会問題である「アルプス処

理水の海洋放出」についての考えを堂々と発表

してくれました。オーストラリア研修報告では、

自然や文化など国際理解の学び、理解しあうた

めのコミュニケーションの重要性を伝えてくれ

ました。生徒会の報告では、村が取り組んでい

る「村のエネルギー」について発表し、郷土理

解につながりました。また、会場内には、これ

までの教科や行事、部活動を通しての学びを感

じる数多くの作品が展示されていました。これ

らさまざまな活動や機会を通して、多くの学び

があることを感じることができました。 

練習や準備のなかでは、上手くいかないこと

も多くあり、ひとつのものをみんなでつくる難

しさを感じたと思います。しかし、それを克服

し、乗り越えたときの面白さや達成感もこの学

習発表会で感じることができたのではないでし

ょうか。これからも、みなさんが持っている一

人ひとりの良さや可能性を、様々な場面で発揮

し、認め合い、互いに成長して欲しいと願いま

す。 

 当日は、早朝より保護者、地域の皆様にご観

覧いただき、盛大に学習発表会を行うことがで

きました。生徒たちにとってもよい励みになっ

たと思います。誠にありがとうございました。

今後とも、教育活動へのご支援、ご協力をお願

い申し上げます。 

今月の生徒会 SDGｓ 「時間を守る」

                

校長雑感 



 

 健康教育 

部活動キャプテンの抱負 

今年も助産師の猪田敦子さんに全学年対象に性教育を実施していただきました。自他の

健康と命の大切について真剣に考えることができました。加えて、３年生は、学校医であり、

診療所所長の谷本尚吾医師からピロリ菌についてのお話もしていただきました。 

1年「思春期の心や身体の変化、妊娠、出産」 
２年「性の多様性、交際、デート DV」 

３年「性感染症、避妊、中絶」 ３年「ピロリ菌」 

陸上部 
 陸上競技は、個人種目が多
いですが、その中でも自分が
できることをきちんとして、楽し
いチームを作り、みんなが県
大会に行けるようになりたい
です。 

バレーボール部 
 新チームになってできるだけ勝

てる試合を増やしていきたいで

す。キャプテンとしてできること

は、しっかりしてチームを引っ張っ

ていけるようにしたいです。 

卓球部 
 基本の練習の大切さを忘れ

ず、日々努力をして新しいス

テージに上がることができる

ように１回１回の練習を大切

にしています。 

 

文化部 
 部長として、頑

張ろうと思うけ

ど、楽しく気軽

に活動していき

たいと思う。活

動に積極的に

取り組んでいき

たいです。 

専門委員長抱負 
みんなの意見を取り上げ

ながら鍵かけチェックな

どの定例活動に取り組

み、安心安全な学校にし

ていきたいです。 

学校がきれいに、そして

本を読む人や掃除を時間

いっぱいする人が増える

ように呼びかけや工夫を

精一杯頑張ります。 

来年度の運動会を練習の時

から、みんなが楽しいと思

えるようにしていきます。 

保健体育委員長 

生活委員長 整美文化委員長 

クラスをまとめていけ

るようにしたいです。

課題は「あいさつをす

る」なので、できるよ

うにしたいです。 

学級委員長 


